

LE TERROIR

REVUE MENSUELLE ILLUSTRÉE

ORGANE de la SOCIÉTÉ des ARTS, SCIENCES et LETTRES de QUÉBEC

Vol. XI No. 7

— BUREAU : 108, rue St-Joseph, QUÉBEC —

Decembre

Message du President



M. J.-EUG. CORRIVEAU

Nouveau président de la Société des Arts, Sciences et Lettres, de Québec.

Décembre tire à sa fin et, dans quelques jours, ce sera le moment des réjouissances et des bons souhaits. Les douces et joyeuses mélodies de Noël nous font oublier qu'une autre page s'ajoute au grand livre du temps; les cantiques de notre enfance atténuent toujours la mélancolie qui accompagne les derniers jours d'une année agonisante. A l'occasion du Nouvel An, c'est une coutume aussi antique que solennelle d'offrir, chez nous, des hommages et des souhaits. Fidèle à cette belle tradition, nous sommes heureux de présenter aujourd'hui nos vœux les meilleurs, et les plus sincères, aux nombreux lecteurs du "Terroir", en particulier, aux officiers et aux membres de la Société des Arts, Sciences et Lettres, ainsi qu'à leurs familles.

Cette période que nous terminons a été, en somme, assez fructueuse. Les activités de notre Société envers les arts, les sciences et les lettres, et tout ce qui nous rappelle la France — que nous aimons à l'égal de notre beau Canada — ont été aussi nombreuses que variées. Grâce à la bienfaisante collaboration des membres et de nos amis, la situation de la Société est vraiment excellente. La faveur du public ne nous fait pas défaut et nous y puisons un grand encouragement. Comme conséquence agréable de ces faits heureux, nous nous promettons de maintenir, dans tout son éclat, le flambeau brillant qui a été remis entre nos mains, pour ensuite le transmettre de même, à nos successeurs, qui continueront la course de la Société vers le Beau, le Bien et le Vrai.

L'histoire se répète, dit-on, et les jours se suivent avec peu de variantes. Toutefois l'expérience nous enseigne que les jours heureux de chacun doivent être mêlés d'heures plus sombres et que si le bonheur parfait sur la terre est impossible, il existe une félicité qui sera sans mélange, pourvu que nous puissions l'atteindre : c'est celle que nous devons trouver au ciel! Voilà sans doute pourquoi nous éprouvons tant de plaisir à répéter ce souhait, imprégné de toute sa saveur :

BONNE ET HEUREUSE ANNEE, ET LE PARADIS A LA FIN DE VOS JOURS!.....

QUE 1930 SOIT POUR TOUS ET POUR TOUTES UNE ÈRE NOUVELLE DE SANTE, DE PROSPERITE, DE SUCCES ET DE BONHEUR!

J.-Eugène CORRIVEAU.

Québec, décembre, 1929.